

Ankündigung

Filmpremiere & Talk

Samstag, 20. April 2024, 14 Uhr

Salts präsentiert:

What Are We Doing? Art in the face of climate change

Anschliessendes Gespräch mit Dorian Sari, Gästen und Publikum
Moderation: Ellinor Landmann (Journalistin SRF Kultur)

Dorian Sari & Klimastreik Schweiz
Schweiz 2024 | 55 Min. Farbe, DCP, E / Untertitel

Klimaaktivist:innen greifen weltweit zu immer radikaleren Mitteln. Dabei verschonen sie auch nicht die erhabenen Räume der Kunst, im Gegenteil: Suppe für Monet und Van Gogh, Velazquez kriegt sogar den Hammer zu spüren. «What are we doing?», fragt der schweizerisch-türkische Künstler Dorian Sari.

Die Basler Stimmbevölkerung hat sich im Jahr 2022 überdeutlich dazu entschieden, die kantonalen CO₂-Emissionen bis 2037 auf Netto-null zu senken und damit ein Vorbild für das ganze Land zu sein. Was tun wir dafür, dass die Kulturhauptstadt Basel ihrer Verantwortung gerecht wird, Kunstinstitutionen den Wandel vorantreiben, ein Vorbild in der Krise sind, eine Hoffnung gegen Zukunftsangst?

Der Kunstverein Salts präsentiert den Film "What Are We Doing? Art in the face of climate change" – ein Gespräch von Dorian Sari & Klimastreik Schweiz mit den Museumsdirektor:innen Elena Filipovic und Josef Helfenstein sowie Beat Jans, zum Zeitpunkt des Gesprächs Basler Regierungsratspräsident und heute Bundesrat.

Mit: Anatol Bosshard, Théo-Mario Coppola, Elena Filipovic, Josef Helfenstein, Beat Jans, Helma Pöppel, Benjamin Rytz, Dorian Sari. Co-produziert von Rosa Wolf, Dorian Sari und Io Bauer.
Unterstützt von: Fachausschuss Film und Medienkunst BS/BL; Pro Helvetia, Schweizer Kulturstiftung; Tweaklab AG

Die Ausstellung «What are we doing?» mit Maya Hottarek, Uriel Orlow und Dorian Sari & Klimastreik Schweiz, kuratiert von Benedikt Wyss, eröffnet im Kunstverein SALTS in Birsfelden am 25. April 2024. (siehe separates PDF)